

ニカラグア内政・外交定期報告(2012年7月・8月)

2012年9月

在ニカラグア日本国大使館

1. 内政

(1) 11月の統一地方選挙関連

(イ) 7月23日、PLI 及び PLC は統一地方選挙に参加することを正式に発表した。また、UDC は、FSLN との同盟を解消し、単独で統一地方選挙に参加することを決定した。

(ロ) 7月25日、各政党は、統一地方選挙での政党間の同盟につき最高選管(CSE)に登録をした。その結果、FSLN と PLI のみがそれぞれに選挙同盟を作り、PLC を始め残りの政党は単独で選挙に参加することとなった。

(ハ) 7月30日、CSE は、100万人以上のニカラグア市民が投票権の確認を行ったことを発表した。

(ニ) 8月8日、国会は、投票するために必要である身分証の申請期間を延長する法案を採択した。

(ホ) 8月15日、11月の統一地方選挙の候補者リスト提出期日を迎え、各政党が候補者リストを提出した。また、オルテガ大統領は、FSLN の党大会にて、地方統一選挙に OAS を招待することを明らかにした。

(ヘ) 8月27日、CSE は、統一地方選挙の候補者登録を行った。また、CSE は、UDC を選挙法の条件を満たさなかったため、統一地方選挙から排除することを公表した。

(ト) 8月29日、CSE は、UDC を統一地方選挙から排除する決定の見直し要請を拒否した。

(2) その他

(イ) 7月3日、国会において、「ニカラグア南部において運河建設を行うための法整備及び公的機関設立に関する法案」(ニカラグア両大洋間運河建設法案)が可決された。

(ロ) 7月6日、国会において、家族・コミュニティー・協同組合経済省(Ministerio de Economía Familiar, Comunitaria y Cooperativa)の新設に係る法改正案が可決した。

(ハ) 7月13日付官報に、大統領令によるニカラグア両大洋間運河局の設立及びコロネル外務副大臣の同運河局長への任命が掲載された。

(ニ) 7月16日、M&R社が、最新の世論調査を発表し、回答者の7割近くが CSE の委員の何らかの変更を望んでいるという調査結果が発表された。

(ホ) 7月19日、オルテガ大統領は、サンディニスタ革命記念式典を行い、革命33周年を祝った。

(ヘ) 7月26日、ニカラグア政府は、オランダ企業とニカラグア両大洋間運河建設計画の実現可能性及び運河ルートを選定のための調査契約を締結した。

2. 外交

(1) 7月2日、中米司法裁判所は、コスタリカがサンファン河沿いで進めている道路建設について、違法との判決を下した。

- (2)7月2日、オルテガ大統領は、ペニャ・ニエト・メキシコ大統領候補の当選に際し、祝辞を送った。
- (3)7月4日、サントス外務大臣は、ベトナムを訪問し、投資と商業に関するベトナム・ラテンアメリカ外相級会議に参加した。
- (4)7月10日、モンカダ OAS 代表部大使は、OAS 特別セッションにおいて、パラグアイ新政府の OAS からの除名を要請した。
- (5)7月17日、ニカラグア政府は、パレスチナ自治政府との間で農業協力協定を署名した。
- (6)7月23日、オルテガ大統領は、22日にコリント港に入港したピースボートの参加者の表敬を受けた。
- (7)7月25日、当地米国大使館は、米国が「米国市民の土地所有権」に関するウェイバーを付与することを公表した。ウェイバーの適当期間は、2012年7月29日～2013年7月29日までの1年間である。
- (8)7月25日、オルテガ大統領は、プラナブ・ムカルジー・インド大統領候補の当選に際し、祝辞を送った。
- (9)7月27日、ニカラグアにおいて第15回日・中米「対話と協力」フォーラムが開催され、オルテガ大統領は、中米地域にプレゼンスのある日本企業を含む右フォーラム参加者と会合を持った。
- (10)8月3日、ニカラグア政府は、国連総会のシリア政府への決議について、不公平でシリアへの内政干渉であるとして反対するとともに、オルテガ大統領は、大国のシリアに対する攻撃的な外交姿勢を批判した。
- (11)8月6日、国会執行委員会は、日本を含む国別友好議連の設立を承認した。
- (12)8月8日、オルテガ大統領は、マナグアにおいて、中米和平合意25周年を記念した SICA 特別首脳会合を開催した。
- (13)8月11日、オルテガ大統領は、同日、イランにて発生した地震に対し、イランへの連帯を表明した。
- (14)8月16日、モンカダ OAS 代表部ニカラグア大使は、アサンジ氏問題について、英国を批判するとともに、エクアドルに対する連帯を表明した。
- (15)8月23日、オルテガ大統領は、ワン・ジンピン台湾議会議長の訪問を受け、二国間関係等について意見交換した。
- (16)8月24日、オルテガ大統領は、ニカラグアで開催された第31回中米・メキシコ・カリブ特別警察会議に出席した各国警察長官等と会合を持った。
- (17)8月30日、マナグアにおいて、第11回韓国・中米対話協力フォーラムが開催された。

(了)